

10/27 「このままじゃお魚泳げず ゴミ泳ぐ」(東通小学校4年 圓子 輝羅)

～ 第58回青森県愛魚週間 ～

第58回青森県愛魚週間式典が東北電力あがさいホールにて行われました。この式典は青森県、東通村、老部川内水面漁業協同組合(組合長:西山忠一)、青森県内水面漁業協同組合連合会(会長:齋川隆夫)の共催で、県内の河川等における資源保護及び環境保全の啓発のため毎年実施しており、今年度は東通村での開催となりました。

式典では、東通小学校を含む県内3校の児童から応募のあった標語コンクールの入賞者表彰、内水面漁業功労者表彰が行われました。式典終了後は、東通小学校体育館にて2年生を対象として愛魚週間についての講演会が行われました。

<標語コンクール表彰>

- 会長賞 東通小4年 圓子 輝羅
- 低学年の部 準特選 東通小1年 菊池 杏澄
- 中学年の部 特選 東通小3年 小笠原 伯
準特選 東通小4年 佐藤 琳太郎
- 高学年の部 準特選 東通小6年 伊勢田 葵

<内水面漁業功労者>

- 東通村消防団第16分団
- 東北電力(株)東通原子力発電所
- 東京電力ホールディングス(株)青森事業本部
- 猿ヶ森漁業協同組合
- 野牛漁業協同組合
- 相内 道志(老部川内水面漁協前参事)
- 西山 忠一(老部川内水面漁協組合長)
- 相内 祥一(老部川内水面漁協理事)



内水面漁業功労者



講演会の様子

11/2 秋の交通安全標語・ポスター表彰式が行われました!

秋の交通安全運動は、9月21日～30日の期間で、交通死亡事故防止と地域住民の交通安全思想の普及及び意識の高揚を図ることを目的に行われました。

今年度は、昨年度同様に、交通安全標語・ポスター作品の入賞者に対し、記念品の発送・役場庁舎内への掲示を行いました。

11月2日には、東通中学校の生徒で入賞された方に対し、畑中稔朗村長から表彰状が送られました。表彰を受けた生徒は11名おり、皆さん笑顔で表彰状を受け取っていました。

小学生・中学生の皆様、素敵な“標語・ポスター”作品のご応募ありがとうございました。



挨拶をする畑中稔朗村長



畑中村長より表彰状を受け取る生徒



表彰状を受け取った12名の生徒たち